



**ACADÉMIE
DE BESANÇON**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

Semaine olympique et paralympique Collège Stendhal - Besançon | Lundi 3 avril 2023 – 13 h

Nathalie Albert-Moretti, Rectrice de la région académique Bourgogne-Franche-Comté et de l'académie de Besançon, Chancelière des universités, se rendra lundi 3 avril à 13 h au collège Stendhal de Besançon pour une visite organisée dans le cadre de la Semaine olympique et paralympique (SOP) 2023.

A l'occasion de la SOP, le collège Stendhal accueillera l'athlète bisontine, Gwendoline Matos, membre de l'équipe de France de Goalball. Gwendoline Matos échangera avec les élèves de l'association sportive du collège, les personnels et la Rectrice. Ce temps sera suivi d'une sensibilisation au Goalball.

Avec la Semaine olympique et paralympique, le ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse et Paris 2024 dédie une semaine par an à la promotion de la pratique sportive chez les jeunes et à la mobilisation de la communauté éducative autour des valeurs citoyennes et sportives. Cette semaine est un moment clé pour éveiller les élèves aux bienfaits de la pratique sportive régulière et au sport pour tous.

Vous êtes cordialement invités à participer à cette visite.